
Ce qui me rend

heureuse, c’est la

vie en elle-même, il

faut juste la mener

comme on la sent et

non le contraire.

Nathalie 42 ans Paris
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